



令和6年1月18日（木）発行

学校だより No.10

沼田市立沼田西中学校

まとめの3学期スタート

まとめの3学期がスタートしました。今年は「辰年」です。辰年は「物事が成長・発展し、形を成す」と言われています。そうした1年になることを願いつつ、まずは、生徒たちにとって充実した3学期となり、新たなステップへと進んでいけるよう、職員一同、努めてまいりたいと思いますので、保護者の皆様には、3学期もよろしくお願いいたします。

校内書き初め大会（1/9）

1月9日（火）5・6校時に書き初め大会を実施しました。沼田書道協会の星野青龍さん、七五三木和美さんを講師にお迎えし、教室や多目的教室、体育館の各会場でお手本を示していただきながら作品づくりに集中して取り組みました。新年にあたり、心を新たにす機会となったようです。完成した作品は各教室の廊下に掲示しています。1月31日（水）まで展示しますので、授業参観の際にご覧ください。

なお、各学年の金賞作品は川田地区民展で展示されます。代表生徒の絵画も出品しますのでご覧ください。



【川田地区民展】会場：川田地区コミュニティセンター

1月19日（金）10:00～16:00

20日（土）10:00～14:00

新旧生徒会本部役員引継式（12/22）

12月22日（金）に新旧生徒会本部役員の引継式を行いました。新役員への任命書の授与後、新会長の篠原涼司さんより代表して挨拶と力強い抱負が述べられました。続いて、旧役員の皆さんの挨拶、感謝状の贈呈が行われました。

旧役員の皆さんの挨拶からは、各行事に込めていた思いとともに、責任ある役職を務め上げた達成感が伝わってきました。

【旧役員】1年間ありがとうございました。

会長	関	涼晟	さん	
副会長	下飯	尊生	さん	
書記	生方	夢彩	さん、片桐 由菜	さん
会計	江口	仁琴	さん、綿貫ひまり	さん



沼田市いじめ防止子ども会議（1/12）

1月12日（金）に市いじめ防止子ども会議がオンラインによるリモート会議形式にて行われました。本校からは新旧生徒会長の関 涼晟さん（3年）と篠原涼司さん（2年）が参加し、PTA会長古池好幸さんにも会議の様子を参観していただきました。

会議では、本校のいじめ防止活動の代表例（「心をついにバースデーサークルを作ろう」）について紹介するとともに、グループで行われた「いじめ相談のロールプレイ」を体験しました。また、本年度は、西中が開会行事司会の担当校になっており、その大役を2人はしっかりと果たしてくれました。



☆渡り廊下のフローリングを貼り替えていただきました。

冬休み中、PTA副会長榎渕俊一さんと会長古池好幸さんに、会議室前と体育館通路途中のフローリングを貼り替えていただきました。劣化の目立っていた廊下がとてもきれいで快適になりました。

なお、床材は高山運輸倉庫株式会社様よりご寄付いただきました。

大変ありがとうございました。

